

2024年2月1日
伊予鉄道株式会社

坊っちゃん列車の運行再開について

伊予鉄道株式会社（本社：松山市、代表取締役社長：清水 一郎）は、昨年11月から運休している「坊っちゃん列車」について、下記の通り運行を再開いたします。

伊予鉄道では、深刻な人手不足のなか、異例の労使交渉前倒しによる1月昇給や採用活動の強化など、人材確保に向けて取り組んでまいりました。その結果、人手が完全に充足したわけではないものの、運行可能な乗務員の確保に目処が付きつつあることから、「坊っちゃん列車」の運行を再開することとなりました。

持続可能な「坊っちゃん列車」のあり方については、今後も引き続き、松山市や関係者の皆様と協議を続けて参ります。

記

- 運行再開日 2024年3月20日（水・祝）
- 運行形態 土日祝運行（年末年始除く）

伊予鉄グループ 清水一郎社長コメント

「人材確保に必死に取り組んだ結果、運行できる乗務員確保の目処は漸く付きつつありますが、今後も状況は厳しく、持続可能な運行に向けて引き続き松山市や関係者の皆様と協議してまいります」

以上

＝お問い合わせ＝

(株)伊予鉄グループ 広報室 TEL：089（948）3290